



令和2年度 甲府市立里垣小学校

さとがき

令和2年9月30日

発行 第7号

里垣小学校だより
甲府市立里垣小学校
校長 武市 尚

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成
里垣小学校ホームページ <http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/>

BEST MEMORY ~絆と笑顔の運動会~

秋の気配がようやく感じられるようになった9月26日（土）里垣小学校秋季大運動会が開催されました。コロナウィルス感染症の対策として、いつもの年とは違い時間短縮・規模縮小での実施となりました。

「BEST MEMORY ~絆と笑顔の運動会~」という運動会のスローガンに向かって、子どもたちは暑さを乗り越え、日々、練習に取り組みました。当日は天候にも恵まれ、精一杯練習を重ねてきた子どもたちのがんばる姿をたくさん見ることができました。

特に6年生にとっては小学校最後の運動会となり、5年生とともに取り組んだ「BEST PERFORMANCE ~友とともに~」では、圧巻の演技を披露し、会場からは大きな拍手が沸き起こりました。見ている人の心に残る素晴らしい表現でした。

3、4年生による「ダイナミックエイサー 2020」では、切れのよいダイナミックな動きと元気なパーランクの音が相まって迫力のある表現となりました。

また、1、2年生による表現「WAになってハロー！」では、フラフープを使い、軽快なリズムに乗ってかわいらしく踊る姿に1年生、2年生のそれぞれの個性が光るすばらしい発表となりました。

演技や競技が終わるたびに、会場から大きな拍手や声援をいただく中で、子どもたちは練習の成果を十分に発揮することができ、一人一人の絆と笑顔が輝く運動会となりました。子どもたちは、練習を通して、あるいは係活動等を通して大きく成長を遂げたと思います。今後の活躍や成長にますます期待したいと思います。

近隣地域の皆様には、運動会の練習期間中、早朝から放送による音楽や大きな音を出すことがあり、ご迷惑をおかけいたしました。これまでの練習期間中と運動会当日において、ご理解とご協力をいただきましたこと、感謝申し上げます。保護者の皆様には、これまでの運動会の取組において、熱中症や感染症の対策にご協力いただきてきましたことに感謝いたします。また、当日は密にならないようご配慮いただきながら、早朝よりご観覧いただき、子どもたちのがんばる姿に声援を送っていただきまして、ありがとうございました。



里垣小学校秋季大運動会

開会式



里垣ストレッチ体操



閉会式



「WAになってハロー！」（1・2年生）



「ダイナミックエイサー 2020」（3・4年生）



「BEST PERFORMANCE ~友とともに~」（5・6年生）



みんなできました みんなできました みんなできました みんなできました